

# STARTINNOVA

## Niños con TEA

Somos Nerea Lacha, Natalia Herrerias, Catalina Urizar, Jone Cabezon y Sofía De La Puerta, alumnas de 2º Bachillerato del Colegio Arangoya, y hemos decidido crear servicios para niños con autismo.

1 de cada 100 niños padecen autismo, es una cantidad grande para nuestro país, y es una cualidad que padecen las personas con una afección relacionada con el desarrollo del cerebro que afecta la manera en la que una persona percibe y socializa con otras personas, lo que causa problemas en la interacción social y la comunicación. Para ellos, no es tan fácil socializar como para nosotros. Por eso, hemos decidido crear servicios para niños con autismo.

Estamos situados en San Ignacio, la parada situada en el medio del metro de Bilbao, para que todas las personas lleguen con la misma facilidad. Tuvimos la idea de desarrollar este negocio, ya que una participante del grupo tiene un familiar con este trastorno y hemos podido ver más de cerca la falta de cuidados que hay hacia estas personas, y nosotras queremos aportar nuestro granito de arena, por lo que creemos que nuestra empresa tendrá éxito.



